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Assunto: SOL PROVIDÊNC IAS 

Indico ao Senhor Prefeito Municipal, em 
decorrência de diversas reivindicações feitas em nosso gabinete de trabalho 
por moradores do bairro Jardim das Paineiras, a necessidade de entrar em 
entendimento com o órgão responsável, no sentido de que seja feito um 
estudo visando solucionar o problema causado por um matagal 
existente há mais de 20 {vinte) anos na Rua José Carmona com a 
Avenida Alberto Santos Dumont, entre os Bairros Jardim das Paineiras e 
Jardim Araraquara, próximo à rotatória que dá acesso ao Bairro Yolanda 
Ópice, CEP.l4.807-285, desta cidade. 

Ocorre que para diversas pessoas terem acesso 
mais rápido e mais fácil ao ponto de ônibus existente naquela área, elas 
acabam utilizando um caminho de terra que se formou no meio do matagal, 
enquanto outros pedestres também acabam utilizando o mesmo trecho para 
chegar ao posto de saúde do bairro, inclusive cadeirantes e pessoas idosas. 

Nesse sentido, alguns moradores sugeriram 
que aquele local seja transformado numa praça pública com calçamento 
adequado, bancos para descanso, sistema completo de iluminação, projeto de 
paisagismo, e outras coisas importantes para o bom funcionamento de uma 
praça, preservando-se, contudo, as árvores frutíferas existentes no local, tais 
como none, amoreiras, ciriguela, também chamada ceriguela, ou seriguela, 
pitangueiras e mangueiras, lembrando, mais uma vez, que o problema maior 
está no matagal que fica no local, mesmo a Prefeitura fazendo a capinação e 
limpeza de todo o espaço de tempos em tempos. 

Por fim, também ouvimos diversos relatos no 
sentido de que aquele terreno se tornou um local de risco, perigoso, 
principalmente pela total falta de segurança, sendo que o mato chega a ficar 
tão alto, contribuindo para que indivíduos se aproveitem da situação para a 
prática de alguns crimes, o que infelizmente já vem acontecendo com uma 
certa frequência. 

Araraquara, 29 de novembro de 2018. 

~E~· 
Vereador 
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